

MENU

[Accueil](#) ›**Marmande****Garorock: on va vers le complet!****A J-3, les 75.000 réservations sont bientôt atteintes: le festival marmandais pourrait bien battre son propre record...**

23/06/2015 à 13:33 par Marie-Pierre Caris

261
Partages

Facebook

Twitter

Google +

Email



Les grandes scènes s'élèvent peu à peu:

tout sera évidemment prêt pour vendredi!

Alors que le gigantesque site de la Filhole est en pleine effervescence, que les grandes scènes commencent à sortir du sol et que les premiers festivaliers sont annoncés, Ludovic Larbodie, directeur du festival, avait le sourire ce matin: «*Demain, on devrait être complet, on n'est vraiment pas loin des 75.000 réservations*».

Soient 25.000 billets vendus par soir, le maximum de la capacité d'accueil du festival. Depuis quelques jours déjà, le Garo communique via les réseaux sociaux: les Pass 2 jours pour vendredi et samedi sont épuisés, les Pass 1 jour (samedi), 3 jours et 2 jours (samedi et dimanche) le seront très bientôt... L'accueil des festivaliers, sur lequel l'organisation a beaucoup insisté cette année, n'en sera que plus important, la programmation l'ayant déjà visiblement beaucoup séduit...

Sculptures géantes et célestes: Marmand'Arts

Et justement, côté accueil, les sculptures géantes de Vincent Saedi sont aujourd'hui bien en place aux Quatre Mattes. L'artiste a concocté de gigantesques sculptures à l'image du Garo, avec des matériaux de récupération: voiture, poteaux, aménagements urbains... «*J'ai voulu faire des choses aériennes, pour qu'elles ne soient pas noyées dans le public. Il s'agit aussi de développer un peu l'image du festival qui doit progresser d'année en année*».

L'image de Marmand'Arts, où l'art s'invite partout, et d'un festival éco-responsable: il est d'ailleurs soutenu depuis l'année dernière par le syndicat départemental ValOrizon. Son président, Jacques Biliric, visitait lui aussi le site ce matin: «*ValOrizon accompagne Gaororock dans ses actions autour de la prévention sur les déchets. Par exemple, on a travaillé sur la récupération pour ces œuvres, on fait aussi de la prévention pendant le Garokids, nous sommes partenaires de l'Ecocup et nous travaillons également sur les déchets alimentaires*». Une aide qui s'élève à 7.500€ cette année.